	INSTALLATION

	УСТАНОВКА

	Location
	Размещение

	Locate your Pioneer PHL series dryer on a level floor free from vibrations and in clean surroundings. Although the dryer is a freestanding package, it may be secured by bolting the dryer base to the floor. Allow approximately three feet on each side of the dryer for ease of connecting and maintaining the dryer.
	Разместите вашу сушильную установку «Pioneer» серии PHL на ровном полу, где отсутствуют вибрации, в чистой обстановке. Установка может стоять без креплений, однако при необходимости ее можно закрепить, прикрутив основание установки болтами к полу. С каждой стороны сушильной установки нужно оставить хотя бы по 3 фута (примерно 91 см), чтобы обеспечить легкий доступ для подключения и техобслуживания.

	The ambient temperature in the dryer’s location should range from 35oF to 120oF. The dryer will function in warmer ambient, but as a result, the degrees of dew point suppression will decrease.
	Температура воздуха вокруг сушильной установки должна варьироваться от 35 до 120 градусов Фаренгейта (от 1,6 до 48,8 градусов Цельсия). Установка может функционировать и при более высоких температурах, однако в результате понизится температура точки конденсации.

	Operation of the dryer in ambient approaching freezing could cause freezing of separated liquids in the pre-filter sump or in the dryer itself. For dryer operation at temperatures below freezing, Pioneer recommends heat tracing the pre-filter sump, drain trap, and inlet manifold. For more information on heat tracing, contact your Pioneer distributor or contact the factory.
	Использование сушильной установки при температурах, близких к нулю, может привести к замерзанию отдельных жидкостей в префильтре-отстойнике или в самой установке. Чтобы использовать установку при температурах ниже ноля, производитель рекомендует сопроводительный обогрев префильтра-отстойника,   конденсаторного горшка и впускного коллектора. Для получения более подробной информации о сопроводительном обогреве свяжитесь с вашим дистрибьютором или фабрикой, где был произведен аппарат.

	Protective barriers are recommended for the prevention of accidental damage that may occur due to vehicular or personnel traffic, particularly for dryers located in open areas.
	Рекомендуется оборудовать защитные барьеры, чтобы предотвратить случайные повреждения, которые могут быть нанесены сушильной установке в результате перемещения персонала или рабочих машин, особенно, если сушильная установка расположена на открытом участке. 

	Filtration
	Фильтрация

	All regenerative desiccant dryers are designed to remove water in the vapor phase. The possibility of liquid carry over to the desiccant dryer must be avoided. A coalescing pre-filter will eliminate the carry over of droplets and aerosol-sized mists of both liquid water and compressor lubricant.
	Все регенерационные десиккантные сушильные установки выделяют   воду во время паровой фазы. Необходимо исключить возможность переноса частиц парами жидкости в сушильной установке. Коалесцирующий префильтр предотвратит перенос капель и аэрозольных взвешенных частиц как жидкой воды, так и компрессорного масла.

	The use of a Pioneer coalescing filter (CS Series) will enhance the dew point depression capability of the dryer. It will also extend the life of the desiccant by preventing compressor lubricant fouling of the desiccant bed. 
	Применение коалесцирующего фильтра  «Pioneer» (CS Series) увеличит   возможность депрессии точки росы в сушильной установке. Оно также удлинит время службы осушителя, так как предотвратит порчу слоя осушителя компрессорным маслом.

	In installations with excessive oil carry over, use a Pioneer Oil-Alert filter (OA Series) before the coalescer for better performance and longer desiccant life.
	В установках с обильным переносом масла парами жидкости используйте фильтр «Pioneer» Oil-Alert (OA Series) перед коалесцирующим для лучшей и более продолжительной службы осушителя.


